

~~Motion~~ Postulat

## Une Maison de l'enfance ouverte toute l'année !

Le 8 janvier 2018, le nouveau bâtiment de la Maison de l'enfance situé à la Rue de la Mandchourie a ouvert ses portes.

Cette nouvelle structure moderne permet d'accueillir presque tous les enfants entre 4 mois et 12 ans dans un seul lieu avec des locaux adaptés aux besoins des enfants et des éducatrices et éducateurs.

Le groupe PDC-JDC salue la réalisation de ce projet.

Actuellement, la **Maison de l'enfance est fermée trois semaines en été et deux semaines à Noël**. Ainsi, les parents se voient contraints de fixer leurs vacances annuelles en fonction du calendrier de la Maison de l'enfance.

**Le récent regroupement des enfants sur un seul site doit permettre la mise en place d'une permanence d'accueil durant les vacances estivales et les fêtes de fin d'année.** Ainsi, les parents jouiraient de plus de flexibilité pour organiser leurs vacances annuelles.

En corollaire, les éducatrices et éducateurs pourraient eux aussi bénéficier de plus de souplesse dans la fixation de leurs congés.

Le groupe PDC-JDC demande donc au Conseil communal d'entamer les réflexions et les tâches nécessaires afin que la Maison de l'enfance soit désormais ouverte toute l'année.

Pour le groupe PDC-JDC  
Karen Chevolet



